

EXTIENDE PÉRDIDAS

BMV liga seis días a la baja, su mayor racha negativa desde julio de 2020



RAFAEL MEJÍA
rmejia@elfinanciero.com.mx

Los índices bursátiles de referencia en México retrocedieron ayer nuevamente, con lo que sumaron seis jornadas consecutivas con pérdidas, la mayor racha negativa en 15 meses, desde julio de 2020.

El índice S&P/BMV IPC registró una disminución de 0.11 por ciento, para ubicarse en 51 mil 796.45 puntos y el FTSE BIVA cerró con mil 66.7 unidades, lo que significó una baja de 0.12 por ciento.

“Lo que pasa con la Bolsa Mexicana de Valores, es que inicialmente se trataba de una toma de utilidades y en los últimos días más ajustados era la parte de los reportes trimestrales, también es la misma inercia

que existe de incertidumbre internacional, que genera episodios de aversión al riesgo y le termina en algunos casos afectando ese tipo de valoraciones”, apuntó James Salazar, subdirector de análisis económico de CI Banco.

Por el contrario, las bolsas en Wall Street anotaron nuevos máximos históricos. El Dow Jones subió 0.18 por ciento, a 35 mil 741.15 puntos, mientras que el Standard & Poor's 500 (S&P 500) ganó 0.47 por ciento al llegar a 4 mil 566.48 unidades. En cuanto al Nasdaq, terminó con un repunte de 0.9 por ciento para llegar a un nivel de 15 mil 226.7 puntos, esto lo deja a 147 unidades de su máximo nivel registrado el pasado 7 de septiembre.

“En la medida en que la política monetaria de la Fed no cambie en el corto plazo, pues eso está puesto para alcanzar nuevos máximos

Se separa

La toma de utilidades en el mercado accionario mexicano se extendió por sexta semana jornada consecutiva, desligándose de los nuevos máximos que alcanzaron el Dow Jones y el S&P 500 de EU.

■ Cierre diario del S&P/BMV IPC, en puntos



Fuente: BMV

1.83%

DE CONTRACCIÓN

Acumula el principal indicador bursátil en México, el IPC, en las últimas seis jornadas.

históricos... Viene una cascada de indicadores, lo más importante en los próximos días son los reportes financieros”, señaló Amin Vera, director de análisis económico de BW Capital.

Por su parte, los precios del crudo cerraron a la baja, luego de alcanzar precios máximos no vistos desde finales de 2014, ante la expectativa de las próximas conversaciones en

1.26%

AVANZÓ

El Dow Jones en el mismo periodo, y además alcanzó un nuevo nivel histórico.

tre Irán y la Unión Europea, lo que podría dar cabida a un aumento de la oferta global de hidrocarburos.

El WTI cerró con una cotización de 83.50 dólares por barril, una reducción de 0.48 por ciento, mientras que el Brent finalizó en 85.15 dólares por barril, una baja de 0.66 por ciento, respecto al viernes; la mezcla mexicana cerró en 78.90 dólares, 0.48 por ciento más.